



6月 幼児部だより

令和5年6月26日発行 洗足池保育園

晴れたり雨が降ったり、天気の違いが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子ども達は汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います!



今月の1コマ



バブルアートという技法で、紫陽花を作ったよ!上手でしょ☆



LaQ で、色々な生き物やモンスターボールなどを作ったよ☆すごいでしょ~!!



わかば組

踊る事が大好きな子ども達。朝の会や自由遊びの時間になると、「今日はダンゴ虫ロック踊りたい!」「プリンセスの曲流して!お友達と手を繋いで踊りたいから」等と保育者にリクエストする子が多くいます。最近のブームの曲は『ソーラン節』で、「5歳児さん踊っていたの、かっこよかったよね!」「わかばさんも踊りたい!」と言い、毎朝「どっこいしょ・どっこいしょ!」「ソーラン・ソーラン!」と大きな声で掛け声を言い、楽しんで踊っています。また、散歩先に行くときにもソーラン節の掛け声を皆で言いながら歩いていますよ。

最初は、踊ってみたいと興味本位で踊る子が多いましたが、今では最初のポーズもかっこよく決め、足や手をしっかりと伸ばしたり曲げたりしながら踊れるようになってきました。踊り終わると「もう1回踊りたいなあ!」と言うほど気に入ったようです。また、5歳児さんに強い憧れを持っているようで、「ダンスホールもかっこよかったよね!」「上手に踊れるようになりたいな!」と話していましたよ。

このように年上児に憧れを持ち、様々な事に挑戦を試みようとする姿や友達同士で楽しんで踊っている姿を見て嬉しく思います。引き続き、子ども達の興味関心を見つけ広げていきたいと思います。



あおば組

戸外遊びが好きな子ども達。毎朝登園すると、外を見て晴れているのを確認し、「今日は晴れてるから散歩だと思おう!」「鬼ごっこしようよ」等と、友達同士で話す姿が見られています。身体を動かす遊びも好きですが、今は何といても虫探し!散歩先に着くと、早速ダンゴ虫探しが始まります。見つけると「ここにいたよ!」と大きな声で友達に教え、「どこどこ?」と皆で同じ場所に集まり、手の平いっぱい捕まえて見せてくれます。散歩先によっては、とても大きいダンゴ虫がいる事もあり、見つけると嬉しそうに見せ合ったり、「僕の方が大きいよ!」と比べたりしています。中には、「ここは栄養が沢山ある土だからこんなに太っちゃになったのかもしれない…」とじっくり観察する子もいて、微笑ましかったです。また、木の枝や石を使ってダンゴ虫の家を作る姿も見られました。ダンゴ虫がいつまでもじっとしている訳ではないので、作った家からどんどん逃げていくと、「キャー!逃げていくよ」「こっちに戻ってきて」と大興奮で見っていましたよ。帰り道には、ダンゴ虫が何を食べるのかを調べようという話になり、次の散歩を楽しみにしていました。

今後も様々な生き物に興味を持てるよう、一緒に触れたり調べたりしていきたいと思います。



6月生まれのおともだち

A,Yちゃん(4さい)

S,Iくん(4さい)

T,Sくん(5さい)

K,Sくん(6さい)

Y,Iくん(6さい)

お誕生日おめでとう☆



今月のうた

♪ たなばたさま

♪ きらきら星

♪ うみ

♪ アイスクリームのうた

♪ おおげなんてないさ

